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OGGETTO: Nomina scrutatori 

 

 L’anno duemilaquattordici, il giorno _ventotto_ del mese di __maggio__ alle ore _18.00_  nella solita 

sala delle adunanze consiliari ‘Placido Rizzotto’ del Comune di Leonforte. 

 Alla    1a       convocazione che è stata partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano 

all’appello nominale: 

CONSIGLIERI Pres. Ass. CONSIGLIERI Pres. Ass. 

1 BARBERA Davide X  11 FORNO Antonino  X 

2 DI NASO Antonino X  12 TRECARICHI Massimiliano X  

3 ROMANO Floriana X  13 LA DELFA Antonino X  

4 STELLA Francesca X  14 SCACCIA Antonino  X 

5 D’AGOSTINO Antonia  X 15 VANADIA Pietro  X 

6 GRILLO Salvatore X  16 GHIRLANDA Giovanni  X  

7 PEDALINO Rosa Elena X  17 SALAMONE Silvestro X  

8 SANFILIPPO  Francesco X  18 ROMANO Cristina X  

9 ASTOLFO Samantha  X 19 SMARIO Salvatore X  

10 LEONFORTE Angelo  X 20 DI SANO Roberto  X  

   
Assegnati n. 20 Partecipano gli Amministratori: Il Vice Sindaco Lo Pumo e l’Assessore Presenti n. 16 

In carica n.  20 Maria Assenti  n.   4 

- Risultato che gli intervenuti sono in numero legale. 

- Presiede la la D.ssa Floriana Romano nella sua qualità di      Presidente                                            .               

- Partecipa il Segretario Comunale   Dott.ssa Anna Giunta          La seduta è            Pubblica                              .                              

- Nominati scrutatori i Sigg.ri:                                                                                                                                 . 

    
⌧ Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la                                

regolarità tecnica. 
 

� Si esprime parere non favorevole__________________ 

        ____________________________________________ 

        ____________________________________________ 

            19/05/2014                       IL CAPO SETTORE PROPONENTE 

                                  f.to  Salvatore Lo Bartolo 
 

 
⌧ Si attesta che la presente proposta di deliberazione non  

comporta oneri finanziari 
� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la        

regolarità contabile 

� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la    
copertura finanziaria (Prenot. N.    del             cap.    
bilancio                ) 
 
                                                     IL CAPO SETTORE BILANCIO 

                                                 f.to                                    . 

 



In apertura di seduta  alle ore 18.00, il Presidente del Consiglio Floriana Romano pone in 

trattazione l’argomento iscritto al punto 1 dell’o.d.g. avente per oggetto: ”Nomina scrutatori”. 

Assiste con le funzioni di Segretario la dott.ssa Anna Giunta. 

Constatato che ricorre il numero legale, consiglieri presenti n. 14 – assenti n. 6 (D’Agostino - 

Astolfo – Leonforte – Forno - Scaccia e Vanadia) il Presidente dichiara aperta la seduta e ricorda 

che ricorre un importante anniversario in quanto il 21 aprile 1614 il nostro Paese veniva denominato 

“Leonforte”. 

Si dà atto che è presente il Vice Sindaco Lo Pumo e l’assessore Maria. 

Il Presidente esprime solidarietà al consigliere Ghirlanda per l’inqualificabile danneggiamento alla 

propria automobile durante una seduta di Commissione e si augura che nessuno subisca atti 

intimidatori.  

Esprime gli auguri al responsabile del Settore Tecnico, per l’assoluzione, con l’auspicio che il 

settore possa lavorare con serenità. 

Propone di nominare scrutatori i consiglieri: Trecarichi – Sanfilippo e Grillo. 

La proposta viene approvata ad unanimità di voti espressi per alzata e seduta dai 14 consiglieri 

presenti e votanti ed il cui esito è stato accertato e proclamato dal  Presidente con la formula “il 

Consiglio approva”. 

Indi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Visto l’esito della superiore votazione; 

Visto l’ordinamento EE.LL. vigente; 

DELIBERA 

Di nominare all’ufficio di scrutatori i consiglieri sigg.ri: Trecarichi – Sanfilippo e Grillo. 

Si dà atto che alle ore 18.10 entrano in aula i consiglieri D’Agostino e Forno, presenti 16/20. 

Il Vice Sindaco dà lettura di un documento che sub lett. “A” si allega al presente atto per farne 

parte integrante. 

Si dà atto che alle ore 18.20 entra in aula il consigliere Scaccia, presenti 17/20 (assenti: Astolfo – 

Leonforte e Vanadia). 

Il consigliere Salamone dà lettura di una dichiarazione che sub lett. “B” si allega al presente atto 

per farne parte integrante. 

Il consigliere D’Agostino dà lettura di una nota con la quale ha richiesto che le commissioni si 

svolgano di regola di pomeriggio. 

Il Presidente comunica che si attiverà per attivare la Conferenza dei Capi-Gruppo integrata con i 

Presidenti delle Commissioni e il consigliere D’Agostino per discutere dell’argomento.  



Rileva che c’è un gruppo non rappresentato in Commissione e si attiverà per garantire la massima 

partecipazione dei consiglieri nelle Commissioni. 

Il consigliere Grillo si compiace con il consigliere Salamone per il discorso e la presa di coscienza 

del distacco tra C.C e Sindaco. Replica al consigliere D’Agostino che gli uffici sono aperti, di 

regola, la mattina e sono a disposizione delle Commissioni.  

Ritiene che le Commissioni di pomeriggio sono come le riunioni di “4 amici al bar” in quanto gli 

uffici non sono presenti. Per fare i consiglieri si devono fare sacrifici. Si può venire incontro ma 

sappiamo che gli uffici sono aperti, di pomeriggio, solo il martedì. 

Il consigliere Sanfilippo ribatte che vi sono metodi appropriati e quindi non entra nel merito. E’ una 

modalità irritale non prevista dal Regolamento il fatto che si consentano una serie di interventi. 

Fa presente, inoltre, che questo C.C. non ha rispettato il principio di proporzionalità nella 

composizione delle Commissioni e che ciò costituisce una violazione di legge. 

Il Presidente puntualizza che il cons. Sanfilippo avrebbe potuto esprimersi prima in quanto aveva 

chiesto la disponibilità al Consiglio per gli interventi. 

Il consigliere Di Naso precisa che la sede adatta per queste comunicazioni è proprio il C.C. Replica 

al Vice Sindaco che le dichiarazioni possono essere toccanti e condivide l’azione. 

Contesta che non si può affermare che si specula sulla povera gente. Lo invita a fare i nomi perché 

un fatto gravissimo. Non si può parlare senza dare indicazioni precise perché dà molto fastidio. 

Questa è la sera adatta!  

Replica al consigliere Salamone che ha dato una lezione di stile. Il Sindaco neo eletto ha dichiarato 

che si sarebbe sempre confrontato con il C.C. Non entra nel merito del contenuto in quanto queste 

dichiarazioni sono sicuramente ponderate. 

Ritiene che in merito alla forma ha usato il modo più lineare, dichiarando le motivazioni e 

comunicandole al consesso civico. Ha dichiarato anche la scelta di un voto libero, da indipendente. 

Dà lettura di una frase:«tante le divergenze ecc…» dell’ARCA, contenute in una dichiarazione di 

stampa (Presidente dell’ARCA). 

Contesta che si viene a conoscenza che vi sono stati cinque mesi di trattative per poltrone senza mai 

il coinvolgimento del Consiglio Comunale. 

Replica al consigliere D’Agostino se il T.U.E.L. enti locali indichi che per il bene della collettività 

le Commissioni si facciano di pomeriggio. 

La convocazione delle Commissioni deve essere concordata con l’Amministrazione, il Segretario ed 

il funzionario. 

Si dà atto che alle ore 18.45 entra in aula l’assessore Livolsi. 



Il consigliere Ghirlanda replica al consigliere D’Agostino che condivide, in quanto ha fatto 

analoga comunicazione qualche mese fa. Conosce bene il T.U.E.L. ma è chiaro che quando ci 

riuniamo come istituzione lasciamo da parte i nostri impegni. Ricorda al capogruppo PD che vero è 

che vi è diritto ai permessi, ma anche in questo caso si parla di denaro pubblico. Si deve andare con 

i piedi di piombo in quanto vi sono diversi ruoli nell’ambito lavorativo. 

Dichiara che difficilmente i funzionari partecipano alle Commissioni anche quando sono di mattina 

e che spesso mancano i segretari verbalizzanti. 

Nei pomeriggi sono stati risolti tanti problemi anche senza i funzionari. Non condivide le 

dichiarazioni su facebook ma nelle sedi appropriate. 

E’ importante assicurare la partecipazione di tutti. Non si possono fare le riunioni solo di 

pomeriggio ma si chiede la sensibilità a tener conto delle esigenze. Si può trovare una soluzione 

mediana. 

Il Presidente si impegna a convocare già per domani la Commissione Capi Gruppo. 



Letto, approvato e sottoscritto, 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
F.to D.ssa Floriana Romano 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

F.to Dott. ssa Anna Giunta  

IL CONSIGLIERE ANZIANO 
F.to Barbera Davide 
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